



Sabae Rotary Club

R | 第2650地区 2021-2022年度 鯖江ロータリークラブ

2021-22年度 国際ロータリーテーマ

2021-22年度 第2650地区スローガン



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

「活力と輝き」

— ロータリーの基本を大切に —



鯖江ロータリークラブ会長方針

「元気に～いま、私にできることを～」

会長 帰山 明朗

第3006回 4/8(金)

4月第2例会

点鐘:12:40

テーマ 「私の中のジェンダーバイアス」

夢みらいWe 会長

卓話 栗山 祐子 様

第3007回 4/15(金)

4月第3例会

点鐘:12:40

文化プログラム

「フルーツとクラリネットで感じる春の訪れ」

出演者 前川 明音 様(クラリネット)
三屋 風 様(フルート)

第3008回 4/22(金)

4月第4例会

点鐘:12:40

テーマ 未定

越前町長

卓話 青柳 良彦 様

4/8(金)

第3006回

4つのテスト

出席率82.9%

鯖江商工会議所 4階大ホール

- ① 真実かどうか
- ② みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

私たちのクラブは、奉仕をしたいという理念に基づいて集まった団体であります。そして、自らのいろんな仕事を一生懸命行いながら、いろんな奉仕の活動をしていく団体でもあります。

先ほど唱和致しました四つのテスト。1真実かどうか、2みんなに公平か、3行為と友情を深めるか、4みんなのためになるかどうか。こうしたことを行動指針としながら奉仕を行う集団であります。そして、人との出会いがあり、そしてまた交流をする。そしてそこから自分自身も皆さんとともに成長していく。そんなクラブがロータリークラブだと思っておりますし、皆さんと共にそうした中で活動しております。

鯖江ロータリークラブの会員として、改めて浅野秀代さんを喜んでお迎えしたいと思います。ロータリークラブの会員の印パッチと、ロータリーの行動の指針、四つのテストです。これを、事業所もしくはご自宅に飾っていただき、ご唱和いただければ、と思います。

新会員挨拶 浅野秀代 会員

皆様、はじめまして、浅野秀代と申します。どうぞよろしくお願いたします。

私は大阪の岸和田市で生まれ育って、昭和56年に福井に cameました。私が福井に came 時、豪雪でした。雪であまり見たことなくて、大変歓迎していただいたと思っています。

子どもが小さい時に、インテリアコーディネーターの資格と建築士の資格を取り、25年前に『らいふでさいん室・秀』という設計と住宅と店舗、新築・リフォームの設計と施工をさせていただいております。20人くらいの職人を使い、工事をさせていただいております。

インテリアからの発想で、女性の思いを女性が聞くという事を、25年前にスローガンとして出しました。そうしたら、女の人がいっぱい来てくださりまして、相談・改修・使い勝手など、家の中から自分の思い通りの所で幸々に暮らしたいという人が、たくさん私のとこに来ていただき、お仕事させていただいておりますので、

ほんとに嬉しく感謝しております。最近では、松岡神社の前の中松さんの横に『茶癒Sa-Yu中松』という、料亭の職人さんが作る素敵なカフェを、コロナ禍に打って出ましようとして4月1日にオープンしました。

24年前から県立丹南高校のインテリア計画科事業を担当し、24年間務めてきましたが、今年、卒業式と閉校式が終わって無くなった事を、今すごく感じてるところです。

ボランティア歴は、PTAの役員や副会長等で、いろんな人と出会いました。人との出会いの中から自分の仕事が生まれていくと思いますし、皆さんに助けてもらって仕事をしてきたことに感謝しております。現在、鯖江商工会議所女性会の副会長をさせていただいております。いろんな人との出会いはすごいし、良かったなと思っております。この度、ご紹介いただいた、ロータリーに入らせていただくことで、またいろんな方に出会うことができ、広がりができることを楽しみにしております。先ほどのソングの中に、『久遠の平和』っていう言葉を聞いて、平和を今、本当にしみじみと感じています。桜を見てても、日本って平和でいいなってすごく思っておりますし、これからもずっと平和が続いていくように願っております。

知らないことばかりですので、変やったら、「これ違うよ」など、どんどん言っていただきたいです。あかんよって言われることって、凄く自分が反省できたり勉強になると思うので、これからも楽しみにしておりますので、どんどん叱咤激励をお願いいたします。どうぞよろしくお願いたします。

委員会報告

岡本 圭子 親睦委員長

ご案内の通り、4月30日(土)三床山登山を企画しています。集合は7:30鯖江商工会議所駐車場。登山できる服装。現地へは乗り合せて行き、ランチは帰ってからで、会費は千円です。(登山なしでランチだけの人も受け付けます)



ロータリーソング

奉仕の理想

新会員入会式

帰山 明朗 会長

今日は久しぶりに新入会員をご紹介します。

瀧谷会員と私から推薦されました、浅野秀代様です。

鯖江市平井町にあります『らいふでさいん室・秀』という事業所を運営されており、資格はインテリアコーディネーターならびに2級建築士をお持ちの方であります。職業分類は建築設計業であります。

歓迎の挨拶

ようこそ浅野様、鯖江ロータリークラブにご入会いただきましてありがとうございます。

夢みらい館・さばえ指定管理者・夢みらいWe会長

卓話

栗山 祐子 様

テーマ 「私の中のジェンダーバイアス」



1.はじめに

皆様もご存じのように、毎年世界経済フォーラムが「ジェンダーギャップ指数」を発表しています。この指数は、各国が男女格差を把握し解消することを目的に「経済」「政治」「教育」「健康」の4分野で男女格差を数値化したものです。2021年の日本のスコアは、0.656で156か国中120位でした。

鯖江市に目を向けてみますと、平成20年11月【鯖江市男女共同参画都市宣言】を行いました。「性別にとらわれず互いに認め合い支えあって生き生きと暮らせる鯖江を目指す」という力強い宣言です。夢みらい館・さばえは、その宣言を受けて、男女共同参画推進拠点施設として新たな出発をしました。現在、SDGs No.5ジェンダー平等・女性活躍社会の実現という新たな視点も取り入れ、市民啓発事業を行っています。

これからも、市民活動の様々なシーンで各団体と協力しながら、地道に課題を見つけ解決に取り組んでいきたいと思えます。

3.まとめ

ジェンダーバイアスについてお話しましたが、なぜこのような思い込みが生まれるのかを考えていかなければなりません。ジェンダーと科学的な性差を同じようにとらえてしまうことも原因の一つですが、年齢や性別による考え方の違いではなく、幼いころからのバイアスのかかった言葉掛けによる刷り込みや、地域での、ある一部の人たちに都合の良い慣習やしきたりなども、大きな原因ではないかと思えます。男・女ではなく一人の人間としてすべての市民が尊重され認められ、誰一人取り残さない社会を目指しましょう。

「男らしく女らしくではなく、自分らしく生きる」

2.本日の卓話テーマ(内容)について

1)あなたは、性別に基づく役割意識や思い込みはありませんか？

- 男性は仕事をして家計を支えるべき
- 男性は結婚して家庭をもって一人前
- 家事育児は女性がするべき
- 女性は感情的になりやすい
- 男性は人前で泣くべきではない
- 受付接待対応は女性の仕事だ

2)鯖江市の現状はどうでしょうか？

- なんか変だよ、これって。という見方を大事にしたい。
- 政策決定の場に子どもや若者や女性の声を届けるシステムが不十分



孝久 治宏 プログラム委員長

本日の卓話者は、夢みらいWe会長の栗山祐子様です。2007年4月から夢みらい館・さばえの指定管理者です。目的は、市民と市内勤務者が教養や生活技術を身につけ、職業生活と家庭生活の調和を図る事。

1. 男女共同参画と女性活躍推進
2. 相談事業:こころの電話
3. サークル活動事業 などです。



ロータリーソング 手に手つないで

会長の時間 帰山明朗 会長

新会員をお迎えし久しぶりに例会場でみんなで「手に手つないで」を歌わせていただきました、この嬉しさを契機に改めてクラブ団結して進んでまいりたいと思えます。

そして先日地区大会には多くの会員にご参加いただきありがとうございました。当日ご講話いただきました千玄室パストカバナーはこの四月にめでたく百寿(99歳)をお迎えになられました。心からお祝い申し上げます。ご高齢ながらしっかりと30分、時計も見ずに丁寧に分かりやすくまとめられてお話をいただき感銘を受けました。

講話の内容は仏教の教えにまつわるもので「過去心・現在心・未来心」について「徳山三世心不可得」といわれる話からでした。詳細な説明は控えますが高名な仏教者と茶店の老婆のやりとりまつわるもので、学問を志す者が常に求道者であることを忘れてはならないことを示唆するお話でした。ロータリーの地区大会は学びの場、例会は人生の道場ともいわれます。今後もしっかりと皆さまとともに研鑽に努めてまいりたいと思えます。

ここにBOX報告

帰山 明朗 会員	浅野さんの入会おめでとうございます。心から歓迎いたします。栗山さまの卓話を楽しみに	窪田 健一 会員	浅野さんの入会おめでとうございます。心から歓迎いたします。栗山さまの卓話を楽しみに
佐野 直美 会員	〃	瀧ヶ花 秀晃 会員	〃
岡本 圭子 会員	〃	西尾 俊一 会員	〃 誕生日を頂いて
小淵 洋治 会員	〃	野中 敏昭 会員	〃
齋藤 多久馬 会員	〃	深見 泰和 会員	〃
瀧谷 えみ子 会員	浅野さん入会と栗山さん卓話ありがとうございます。岡本さんの卓話楽しかったです。 勤続誕生日をいただいて	橋本 政宣 会員	〃 勤続表彰いただいて
酒井 芳則 会員	桜満開に 浅野さまの入会をお祝いで	黒田 敏夫 会員	〃
孝久 治宏 会員	岡本会員お花と卓話ありがとうございます	大橋 良史 会員	〃
吉田 俊博 会員	先週はかたくり 今週は桜と春と満喫しています 浅野さんの入会を歓迎します	梅田 吉臣 会員	〃
笹尾 昌敬 会員	長い間欠席し申し訳ございませんでした	岩尾 顕治 会員	〃



ニコニコ箱発表
小淵 洋治
ニコニコ委員長